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IGS-Oberstufe an der IGS Rodenberg 
 
 
Sehr geehrter Herr Hudalla, 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
im Jahr 2013 hat sich der Samtgemeinderat einstimmig für die Einführung einer Oberstufe an 
der IGS Rodenberg zum 01.07.2015 ausgesprochen. Unterstützt wurde der damalige Antrag 
vom Ratsherrn Brandt von allen Parteien einschließlich des Samtgemeindebürgermeisters.  

Für die Samtgemeinde Rodenberg sprechen folgende Fakten: 

1) Die Qualifikation für die Oberstufe wird in Rodenberg bereits jetzt konstant von genügend 
Schülern erbracht. 

2) Obwohl sich nur ein Teil dieser Schüler für die Oberstufe in Stadthagen anmeldet, stellen die 
Rodenberger die größte Gruppe (2015 Schüleranmeldungen: 54) 

3) Stadthagen ist aus allen anderen Regionen des Landkreises besser erreichbar als die 
Samtgemeinde Rodenberg.  

4) Busfahrzeiten/-takte und die zu tragenden Fahrtkosten von 1800 € pro Schüler und Jahr 
bilden keine gleichen Lebensverhältnisse ab. 

5) Schulen gehören an die Standorte, wo die Menschen wohnen. Schulerweiterungen in 
Regionen mit Bevölkerungsrückgang sind ökonomisch und ökologisch wenig zielführend.  

6) Die IGS Rodenberg verfügt mit dem vorhandenen Personal bereits jetzt über die Grundlage 
für die Einführung einer Oberstufe. 

7) Rodenberg und Nenndorf bilden das Rückgrat der Kreisfinanzen. Hier finden Wachstum und 
Dynamik im Kreis statt. 

8) Rodenberg ist mit der Samtgemeinde Nenndorf ein einheitliches strukturelles Gebiet mit dem 
größten Bevölkerungswachstum in Schaumburg. 

Samtgemeindebürgermeister 
Georg Hudalla   
Amtsstraße 5 
 
31552 Rodenberg 

Lauenau, den 01.02.2017 
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Wir haben hier eine Schule mit einem guten Konzept und Ruf. Sie möchte sich erweitern und 
vertritt dies seit Jahren deutlich mit der Elternschaft, der Samtgemeindepolitik und den Bürgern. 
Die Kreispolitik hat sich bislang diesem starken Willensausdruck aus Rodenberg versagt, die 
Schuldezernentin wartet ab.  

Es könnte noch bessere Voraussetzungen für eine positive Entwicklung der Schulen im 
Landkreis Schaumburg geben.  

Jetzt sollte agiert werden, anstatt künftig mit Containerdörfern auf ausufernde Schülerzahlen zu 
reagieren und motivierte Jugendliche, die das Fundament unserer Gesellschaft bilden, durch 
den Landkreis „zu karren“ oder auf Schulen in die Region Hannover zu zwingen.  

Der Samtgemeinderat ist jedoch nicht das korrekte Beschlussgremium. Dies ist der Kreistag.  
 
Aus diesem Grund beantragen wir eine Abstimmung darüber, ob der Samtgemeinderat die 
Einführung einer Oberstufe an der IGS Rodenberg zum 01.08.2018 befürwortet und dieses als 
deutliches Signal mit der Bitte um Befassung an den Kreistag sendet. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
 
   
  Karsten Dohmeyer 
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